

JOSE SAAVEDRA, MEJOR DEPORTISTA NACIONAL DE CADETES

"Significa —dice— una gran satisfacción"

José Saavedra González, tiene dieciséis años, pertenece a la Federación Onubense de Tiro con Arco, es tímido, callado, serio, centrado y con una meta única: superación.

José Saavedra, hace escasamente un año que comenzó a practicar este deporte. Recordamos cuando pasaba por el campo de tiro y miraba únicamente y se le veían las ganas de poder lanzar una flecha, luego de poseer material adecuado, luego de puntuar más, ascender de categoría, conseguir trofeos, superación.

Hoy traemos hasta nuestras páginas a este joven arquero, promesa de este deporte para que nos cuente personalmente cómo fue

formándose en la especialidad del Tiro con Arco.

—Mis principios fueron en el año 1974, precisamente por el Trofeo de San José,



me interesó desde que ví practicar el Tiro y me decidí a participar.

—Sabemos que la Delegación Nacional de la Juventud, tras la convocatoria de posibles mejores deportistas del año en cadetes, te ha nombrado a ti para representar la modalidad de Tiro con Arco, ¿qué representa este logro?

—Significa una gran alegría y una gran satisfacción.

—¿Esperabas conseguirlo?

—Tenía idea de que la posición estaba hecha, pero no podía imaginar que fuera yo el elegido.

—Después de participar en entrenamientos y algunas competiciones ya posees en tu haber méritos suficientes, pues no en vano has conseguido en las distintas categorías que han ostentado, varios trofeos yo diría que numerosos, ¿los puedes tú enumerar?

—En junior fui primer clasificado, al igual que en el pasado de Centro Comercial Arcos, Campeonato Provincial y Trofeo Cardenútic, tercero en el interprovincial Sevilla-Huelva, San Mateo Oviejo de Valladolid y segundo puesto en el Rey Pelayo. También en el Torneo de Otoño y la jornada de liga llegué al primer puesto.

—Ultimamente tenemos que añadir nosotros que ha ascendido a primera categoría con la suma de 945 puntos, por lo que sólo ha quedado a 5 puntos de proclamarse maestro arquero. Destacamos que ha alcanzado al primer deportista de esta especialidad Paco Peralta y por eso pregunta-

mos. ¿Crees que podrás vencer a Peralta en la presente edición del Trofeo Centro Comercial Arcos?

—Creo que sí, sé que es muy difícil pero desde luego cabe la posibilidad.

—¿Con qué arco empezaste a competir?

—Con un Franchi de 35 libras.

—¿Qué material tienes ahora?

—He cambiado el arco por un Yamaha IG 68 de 41 libras. Las flechas son de 27 pulgadas.

—¿Qué color de plumas utilizas?

—Mi color preferido es el verde transparente, las plumas son flexibles y culatín también del mismo color de la pluma.

—¿Qué método sigues para tirar?

—El método Cadet, creo que es el mejor y más completo, además en él me iniciaron y así continúo.

—Sabemos que has sido preseleccionado para un curso con el maestro Cadet, cuando haga una de sus visitas a España. ¿A qué te obliga el premio obtenido y esta preselección?

—Bueno me han mandado de la Federación Española una ficha para que vaya anotando mis puntuaciones en las distintas tiradas de competición y además para que haga mensualmente una prueba personal de una competición completa y envíe también los resultados.

—¿Tienes algunas costumbres particulares en este deporte?

—No, ninguna. Normalmente voy a los trofeos con el tiempo justo de comenzar a competir.

Nosotros sin embargo hemos observado que siempre lleva el mismo gorro, el ala hacia arriba por un lado y hacia abajo por el otro.

Y sólo nos queda ya felicitar a este joven arquero por su reciente logro personal y estimularle para que siga en esta línea de aciertos y pronto consiga proclamarse maestro arquero, dejando así a la Federación Onubense en el lugar que le corresponde.

Su meta, volvemos a repetir, es una sola: superación.

ERNESTO SEIJAS

LAS QUINIELAS Menos de diez mil pesetas para los de catorce

MADRID, 17. (Pyresa).—Muchos acertantes de catorce resultados en la jornada que terminó de escrutarse esta noche; exactamente 1.174, que cobrarán cada uno 9.043 pesetas.

Los 135.419 acertantes de trece resultados, percibirán 613; y los 894.743 de doce resultados, recibirán 93 pesetas. La recaudación ascendió a pesetas, 452.508.130.

amente el segundo había sustituido al primero en el comienzo de la segunda parte. Villar tiene una lesión en el empeine. No se sabe si podrá actuar hoy. Gestoso recibió un golpe en la rodilla. Es otra duda de Mariano Moreno en el partido de esta noche. Por si todo esto fuera poco, al Celta le expulsaron a Búa en los últimos minutos del partido al exhibírsele la segunda tarjeta. Pueden ser tres bajas importantes en la formación viguesa.

Puede que el equipo del Celta esté integrado esta noche por Rodri; Gestoso, Rivas, Manolo y Navarro en la defensa; Aparicio, Juan y Fernández Amado en el centro del campo; y Castro, Doblas y Félix delante. La duda principal está en el lateral derecho e incluso pudiera no salir en principio el extremo Félix.

Por parte onubense hay dudas en el lateral izquierdo de la defensa e incluso con Cayuela. Parece que Juuito tiene algunas molestias. Eguiluz nos ha dicho que si no puede contar con Julito

TIRO CON ARCO II TROFEO ARCOS CENTRO COMERCIAL

Buenas puntuaciones en las distancias largas

Comenzó el II Trofeo patrocinado por Arcos, Centro Comercial, con verdadero interés y mucha afluencia de participantes. A las nueve de la mañana y tras la revisión de material efectuada por el capitán de campo señor Díaz Alejo, dieron comienzo las tiradas a 90 y 70 metros para los caballeros y a 70 y 60 para las damas.

El principal inconveniente

fue el viento reinante en aquel lugar y la temperatura fría de las primeras horas. Las puntuaciones no han sido bajas, teniendo en cuenta los factores en contra con que se enfrentaron los tiradores.

Paco Peralta se destacó en los lanzamientos por haber superado su propio récord en 70 metros. Consiguió hacer 40 puntos más de la máxima obtenida en distintas competiciones.

Al finalizar la primera jornada las puntuaciones arrojan la siguiente clasificación:

Primera categoría:

- 1.—Paco Peralta con 439 puntos.
- 2.—José Saavedra, 396.

Segunda categoría: (Damas)

- 1.—Pepi García con 387 puntos.
- 2.—Rosalia Nieves, 324.
- 3.—Obdulia Cascales, 273.

(Caballeros)

- 1.—Juan Guerrero con 381 puntos.
- 2.—Juan M. Gálvez, 350.
- 3.—Felipe Guerrero, 342.

Tercera categoría: (Damas)

- 1.—Loli Tello con 177 puntos
- 2.—Pepi Rosa, 73.

(Caballeros)

- 1.—José C. Gálvez con 305 puntos.
- 2.—Fernando Picos, 280.
- 3.—Francisco Morales, 98.

La siguiente jornada se celebrará en la Ciudad Deportiva del Movimiento, el próximo domingo a la misma hora y tras la culminación se hará entrega de los trofeos correspondientes a las distintas categorías y se ofrecerá una copa de vino español.—VISOR.

K - 2

LA PROXIMA QUINIELA

- R. Sociedad - Elche.
- Ganada - Murcia.
- Betis - Real Madrid.
- Celta - Zaragoza.
- Español At. Bilbao.
- Las Palmas - Barcelona.
- At. Madrid - Málaga.
- Salamanca - Gijón.
- Hércules - Valencia.
- Sabadell - Tenerife.
- Baracaldo - Orense.
- Santander - Sevilla.
- Leonesa - Cádiz.
- Burgos - Córdoba.

A MEDIDA
ESPECIALIZADOS

mya